

【ニュースリリース】

2020年4月27日

各位

株式会社アドバンテッジパートナーズ

アドバンテッジパートナーズ VI号ファンド募集完了のお知らせ

弊社グループがサービスを提供するアドバンテッジパートナーズ VI号ファンド（以下「本ファンド」）は、2020年4月23日付で、総額850億円の自己募集を完了したことをお知らせ致します。

本ファンドには、既存投資家を中心に、保険会社、資産運用会社、銀行、グローバルファンド・オブ・ファンズ、年金基金等、日本および海外各地の有力な機関投資家の皆様等より募集金額の上限を超過する応募をいただきました。募集開始時に設定した750億円の目標金額に対し、最終的には外部投資家からのコミットメント上限金額である850億円にて募集が完了いたしました。

本ファンドは、日本で最も魅力的な市場セグメントであるミドルマーケットをメインの対象として、幅広い業種の事業を対象に、事業承継、企業グループからのカーブアウト、非上場化MBOなどのバイアウト投資を行ってまいります。

新型コロナウイルスの感染拡大をきっかけに世界経済は混迷を深めておりますが、本ファンドは、次の10年で社会や経済環境が大きく変容することを念頭に置きながら、新しい事業環境に適応すべく事業変革を目指す企業や、新しい社会的価値観に基づいて幅広いステークホルダーとの関係を再構築しようとするビジネスモデルに対して投資を行い、積極的な経営支援で成長を促すことで、新しい時代において存在感のある企業を育成し、その結果として高い投資リターンと社会的・経済的な価値の創造を両立させることを目指します。

以上